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Compte-Rendu de l’Assemblée Générale du 28 juin 2024 

L’assemblée générale commence avec un peu plus de 20 minutes de retard sur l’horaire 
initialement prévu, peu après 18h50. 36 licenciés ou leurs représentants sont présents en début 
de réunion, et 26 licenciés ont donné des pouvoirs, soit un total de 62 voix : le quorum d’un quart 
des licenciés est largement atteint et l’assemblée générale peut donc commencer. 

1- Rapport moral du président (Michaël Colin) 

Après un court message de bienvenue et avoir excusé notre secrétaire Héléna Torché, absente 
pour raisons personnelles, le président présente son rapport moral devant l’assemblée. Après 
lecture du document, il n’y a pas de question particulière et le rapport moral est adopté à 
l’unanimité. 

2- Bilan financier de la trésorière (Nathalie Hays) 

La trésorière présente le bilan financier du club, les comptes étant arrêtés au mois en cours, juin 
2024. Puis elle présente le budget prévisionnel pour la saison à venir. 

À la suite de ces présentations, quelques précisions sont ajoutées concernant la hausse de nos 
dépenses et le besoin d’augmentation de la licence pour la saison à venir, afin d’équilibrer les 
comptes. Cette rentrée complémentaire seule ne suffira pas : la recherche de nouveaux 
partenaires est vitale pour la bonne santé financière du club. 

Le bilan financier puis le budget prévisionnel sont tous deux adoptés à l’unanimité. 

3- Bilans sportifs 

Jean-Max Blanchemain, secrétaire-adjoint du club et en charge de la relation avec notre salariée, 
présente tout d’abord le bilan de la saison des jeunes athlètes, préparé par notre entraîneure 
jeunes, Anne Maquet. 

Jean-Jacques Schwartzmann, entraîneur principal, présente ensuite le bilan de la saison des 

adultes. 

4- Projet de club 2024-2028 

Ces derniers mois, la commission sportive s’est réunie à plusieurs reprises en vue de rédiger le 
Projet Sportif du club, pour la durée de la prochaine olympiade, de 2024 à 2028. Le document 
est encore en cours de rédaction et devrait être finalisé à la rentrée. Après une première 
présentation début juin aux membres du Comité Directeur, Jean-Jacques Schwartzmann 
présente les grandes lignes du projet devant l’assemblée. 

5- Projet de cage de lancer 

Le Centre Sportif de Normandie d’Houlgate se sépare de ses installations de lancers et notre club 
envisage de récupérer la cage de lancer de marteau-disque. Dominique Pignet a élaboré un 
document technique que Jean-Jacques présente en l’absence de Dominique. 
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6- Nomination des membres d’honneur 

Michaël COLIN rappelle que nos statuts, rédigés et adoptés en 2023, prévoient la possibilité de 
nommer des membres d’honneur, pour récompenser l’engagement de personnes remarquables, 
ayant œuvré au développement du club.  

Le temps est venu d’honorer ce soir deux figures emblématiques du club, présent pour l’un depuis 
la création du club en 1980, présent pour l’autre depuis plus de 40 années, encore à nos côtés 
cette année pour l’organisation des Foulées de l’Odon, du Cross de la Seulles et des Olympiades, 
et ayant préparé et entraîné nos athlètes en vue des Interclubs, dans des disciplines où nos 
entraîneurs actuels ne sont pas toujours spécialistes. 

Sont ainsi élevés au rang de membres d’honneur Gérard Mariette et Christian Morin. 

Nos deux nouveaux membres d’honneur remercient l’assemblée, après remise de présents par 
Adèle Gallais, au nom du Comité Directeur du club. 

7- Renouvellement et élection du Comité Directeur 

Michaël COLIN rappelle que d’après nos statuts, le comité directeur doit être renouvelé 
lors de chaque assemblée générale annuelle. La moitié des membres doit démissionner, pour 
permettre l’élection de nouveaux membres. Le rôle du comité directeur et de ses membres est 
rappelé par le président, en relisant les statuts du club. Celui-ci peut se composer au maximum 
de 12 membres, dont obligatoirement deux parents représentants les jeunes licenciés. Lors la 
saison passée, suite à l’AG de 2023, il était composé de 10 membres dont un parent représentant 
les jeunes. 

Suite à l’annonce de cette assemblée, Jean-Max Blanchemain a souhaité se retirer du comité 
directeur, alors que Coralie Bouscharain a fait acte de candidature au comité directeur. Celui-ci 
serait donc à nouveau composé de 10 membres.  

Michaël COLIN fait appel à nouveau aux candidatures face à l’assemblée, rappelant le besoin de 
plus de participation de la part des licenciés à la gestion du club, appelant de nouvelles personnes 
à s’engager, pour apporter un nouveau regard et de nouvelles compétences. Marion LE BLAY 
décide de se présenter à l’élection du nouveau comité directeur. 

C’est donc une liste de 11 candidats qui est soumise au vote, à bulletin secret :  

Laurent BALU, 
Coralie BOUSCHARAIN 
Michaël COLIN 
Adèle GALLAIS 
Nathalie HAYS 
Marion LE BLAY 
Sonia PIMOR 
Jean-Jacques SCHWARTZMANN 
Thierry SCHWARTZMANN 
Eric THOMAS 
Héléna TORCHE 

Les 11 candidats sont élus à l’unanimité. 

Ils se réuniront le mardi 2 juillet 2024 pour élire en leur sein les membres du bureau et leurs 
adjoints, et définir les missions de chacun. 
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8- Remise des récompenses aux athlètes 

L’assemblée générale annuelle du club est toujours l’occasion de mettre en avant des 
licenciés qui se sont particulièrement engagés dans la vie du club, qui ont réalisé de belles 
progressions et/ou de belles performances en tant qu’athlètes. La liste est toujours trop 
courte, tant de nombreux athlètes ont brillé cette saison, tant nos bénévoles ont été 
nombreux à chacun de nos rendez-vous, et nous les en félicitons et les en remercions ! 

Anne Maquet a fait des propositions pour le secteur jeunes, les entraîneurs également 
pour le secteur adultes, le comité directeur a validé ces propositions, et retenu 10 licenciés 
à récompenser lors de cette assemblée générale : 

Christophe LAJOIE 

Plusieurs parents et grands adolescents accompagnent régulièrement les jeunes athlètes lors 
des compétitions, aident à l’encadrement de nos athlètes, sans eux nos jeunes ne pourraient pas 
participer aux compétitions. Christophe est également juge sauts, et contribue au bon 
déroulement des compétitions. Pour la première fois, après plusieurs années de présence, le club 
souhaite le récompenser cette année, et à travers lui, tous nos accompagnateurs. 

Callie VILLAY 

Callie est depuis 7 saisons au club, et a progressé régulièrement, accompagnée par Thibaud, 
puis par Anne, elle n’a cessé de progresser d‘années en années. Cette saison, elle est 
championne régionale du 120 m et espère se qualifier prochainement pour les championnats de 
France, elle va tout faire pour, nous en sommes sûrs… 

Paul KOWALSKY 

Quatrième saison au club pour Paul, en catégorie benjamin à la rentrée, athlète prometteur, à 
l’écoute des conseils de sa coach et déjà exigeant et compétiteur : 4 participations cette saison 
à des triathlons en catégorie Poussins, et 4 victoires ! 

Quentin HUBERT 

Dixième et dernière saison au club pour Quentin, avant de prendre son envol pour de nouveaux 
défis. Un jeune athlète qui s’est révélé il y a quelques années sur les cross, puis qui s’est 
spécialisé depuis vers les épreuves combinées, il enchaîne les podiums départementaux dans 
plusieurs disciplines et vient de faire un podium régional sur 400 m Haies… Il a battu cette saison 
deux records toutes catégories du club : le saut à la perche et le saut en longueur, et en a établi 
d’autres dans sa catégorie ! Bonne chance à Quentin pour ton nouveau défi, et merci pour toutes 
ces belles années au club ! 

Estelle BOUHIER 

Une incroyable seconde saison au club pour Estelle, athlète polyvalente en constante 
progression ! On l’a vu sur le championnat de cross élite femmes, en indoor et outdoor sur 1500 
m et 3000 m, en relais 4x100 et 4x400, en trail avec une très belle 2ème place au Challenge Trail 
Tour Basse Normandie, et même sur la route avec un joli chrono de 44'03" sur son premier 10 
km ! Très engagée en tant qu’athlète, Estelle a également entamé une formation de juge des 
courses. 

  



Camille LEBLANC 

Spécialiste de la route, Camille s’est lancée cette saison sur marathon, d’abord à La Rochelle en 
novembre où elle réalise un joli 3h36'40", puis à Saumur où elle pulvérise ce chrono en bouclant 
la distance mythique en 3h26'29" ! A noter également un nouveau RP sur le semi de Cabourg en 
1h34'22". Enfin, Camille a répondu présente au 1er tour des interclubs sur 800 m et sur le relais 
4x400m féminin. 

Alexandre TEURKI 

Une très belle saison également pour Alex avec notamment un nouveau RP sur le semi de 
Cabourg en 1h20'11". Il a répondu présent sur le championnat de cross court et aux interclubs où 
il a réalisé d’excellentes prestations sur 1500 m, 300m et 4x400m ! 

Jérémie CHAMPIN 

Encore une belle saison pour Jérémie qui est un exemple d’athlète complet : seul qualifié en 
masters hommes aux ½ finales des championnats de France de cross, il est également présent 
sur la piste en indoor et outdoor sur 1500 m et 3000 m. Il a bien entendu participé aux deux tours 
des interclubs, comme demi-fondeur, lanceur de poids et relayeur... Jérémie a réalisé aussi cette 
saison de bonnes prestations, avec quelques beaux classements et chronos, en trail ou sur la 
route, avec notamment un nouveau RP sur semi à Cabourg en 1h24'03". 

Anthony THIÉBOT 

La grosse perf de la saison revient à Anthony qui pulvérise son RP et au passage le record du 
club sur marathon à Saumur avec un hallucinant chrono de 2h35’48" (niv. IR2) ! Il améliore ainsi 
son RP de près de 3 minutes et celui du club qu’il détenait par ailleurs depuis 2017, de près de 7 
minutes ! 10ème au classement scratch, il prend la seconde place dans sa catégorie M1M ! 

Jean-Jacques SCHWARTZMANN 

C’est évidemment une surprise pour lui, le comité directeur ayant bien gardé le secret ! Mais 
c’était une évidence pour tous, il fallait récompenser le travail, le dévouement de Jean-Jacques 
pour le club : entraîneur principal, entraîneur de la marche nordique, formateur, responsable de 
la communication, photographe lors des compétitions, force de proposition du Projet Sportif… Il 
n’a pas compté ses heures pour le club ! Jean-Jacques a été sur tous les fronts cette saison, et 
a même voulu se remettre au cross ! Grand merci à lui, au nom du comité directeur, et des 
licenciés adultes du club ! 

Plusieurs récompensés sont absents lors de la remise de leur récompense, ils les recevront à la 
rentrée, en septembre. 

L’assemblée générale est close peu avant 22h00.  

Merci pour votre présence, et bel été à toutes et à tous ! 

Michaël Colin, président du club 


